



## Miteinander durch Bewegung stark werden

Wir wollen,  
dass unsere Schüler\*innen durch Bewegung, Spiel und Sport ein positives Körpergefühl erleben und den Zugang zum selbstverantwortlichen Sporttreiben finden.  
Durch vielfältige Bewegungserfahrungen verbessern sie ihre Wahrnehmungsfähigkeit sich selbst und anderen gegenüber und stärken ihr Selbstbewusstsein.

Deshalb gibt es an der Mörikeschule:

- verlässlich drei Stunden Sport pro Woche
- Bundesjugendspiele
- Teilnahme an unterschiedlichen Sportveranstaltungen
- ein erweitertes Bewegungsprogramm
- Kooperationen mit ortsansässigen Sportvereinen
- Bewegungspausen im Klassenzimmer
- vielfältige Bewegungsangebote auf dem Pausenhof und am Nachmittag

Die Mörikeschule wurde mit dem Zertifikat „Grundschule mit sport- und bewegungserzieherischem Schwerpunkt“ ausgezeichnet.